

ALCALDE DE CURICÓ, GEORGE BORDACHAR:

"Las Primarias son importantes"

CURICÓ. Como fue la tónica en prácticamente todo el país, los curicanos que decidieron sufragar lo hicieron en absoluta calma y algunos concurren temprano a los recintos habilitados a pesar de las bajas temperaturas que han marcado los últimos días.

El alcalde de Curicó, George Bordachar, afirmó que fue una jornada tranquila. "La gente llegó a los locales de votación y no ha habido ningún problema", indicó.

En contacto con diario La Prensa, el jefe comunal puntuali-

zó que la seguridad fue uno de los temas que se abordó con otros estamentos preocupados con ese asunto. "Hemos estado coordinando con Carabineros y el Ejército, monitoreando minuto a minuto lo que está pasando. Estamos con las cámaras también vigilando que esté todo tranquilo", resaltó.

DEMOCRACIA

La máxima autoridad de la comuna manifestó que hubo una preocupación especial por las personas que votaron en localidades

rurales. "Como Potrero Grande, Sarmiento o Tutuquén, que son sectores más apartados, donde también todo ha sido tranquilo", aseveró.

George Bordachar sostuvo que el proceso electoral de ayer es importante porque tomó en cuenta la opinión de la comunidad, reforzando la democracia en el país.

"Creo que las primarias son importantes. De hecho, yo participé en algún minuto en una para elección de gobernadores", recordó.



Curicanos sufragaron en 21 locales habilitados con 135 mesas.